

EN BREVE

» Fernández Paz gana Premio SM de literatura

GUADALAJARA. El escritor español Agustín Fernández Paz obtuvo el Premio Iberoamericano SM de Literatura Infantil y Juvenil, dotado con 30 mil dólares, que se entregará el 29 de noviembre en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

El galardón fue para el autor de *Lo único que queda es el amor*, de 64 años, por "su compromiso con los valores humanos universales y su papel determinante en la construcción de una literatura infantil y juvenil en lengua gallega", según el jurado.

Fernández Paz es autor de más de 45 títulos traducidos a varios idiomas. (DPA)